



Boletín de Noticias NS

**NSDAP/AO : PO Box 6414
Lincoln NE 68506 USA
www.nsdapao.org**

#1117

10.08.2024 (135)

El programa del NSDAP Recién comentado

Parte 4

6 GOBERNANZA NACIONAL

"El derecho a determinar el gobierno y las leyes del Estado debe pertenecer sólo a los ciudadanos. Por lo tanto, exigimos que todo cargo público, sea del tipo que sea, ya sea en el imperio, el país o el municipio, sólo pueda ser ocupado por ciudadanos del Estado. Luchamos contra la corruptora economía parlamentaria de ocupar los cargos sólo en función de consideraciones partidistas, sin tener en cuenta el carácter y la capacidad."

En el Estado nacionalsocialista, la ciudadanía está vinculada a la etnia. En este contexto, es evidente la exigencia de que la dirección y las leyes del Estado estén exclusivamente en manos de los ciudadanos, es decir, en lenguaje llano: ¡en manos de los Volksgenossen!

El NSDAP no tolera que miembros de nacionalidad extranjera ejerzan influencia en el gobierno. En la práctica, esta exigencia se dirige sobre todo contra las influencias sionistas, ya que los judíos suelen ser los únicos miembros de una nacionalidad no alemana que ejercen y se esfuerzan concretamente por ejercer influencia en la dirección del Estado alemán y que, además, han estado en posesión de la ciudadanía alemana durante largos periodos de la historia alemana, ¡como vuelven a estarlo hoy!

El NSDAP pondrá fin a esta situación. No es éste el lugar para presentar y explicar el problema judío en todos sus aspectos. Para aclarar este punto del programa, sólo es necesario señalar que la idea nacionalsocialista no permite dobles lealtades:

El objetivo es un liderazgo estatal nacional, ejercido por miembros del pueblo que, como miembros de la nación alemana, se integren conscientemente en la comunidad nacional y, a través de su labor de liderazgo, sirvan lealmente a la preservación y el desarrollo de la especie. Tal lealtad hacia la nación alemana no puede esperarse ni asumirse de los miembros de una nación extranjera, ya que en caso de conflicto parece dudosa su lealtad, que en el mejor de los casos deberá permanecer dividida entre la nación anfitriona y su propia nación, ¡pero en el peor de los casos trabajará por los intereses de su propia nación en la nación anfitriona!

Sin embargo, en comparación con la República de Weimar, el número de judíos u otros extranjeros en puestos oficiales ha disminuido considerablemente. Cada vez más, la influencia se ejerce indirectamente. Por regla general, se recurre a alemanes que no sirven ellos mismos a los intereses nacionales, sino que se hacen lacayos de influencias extranjeras.

Esto se insinúa en el concepto de economía parlamentaria corruptora de la segunda frase de este punto del programa. El NSDAP también se opone a ello, rechaza los nombramientos en función de intereses de partido o de grupos de intereses ulteriores y cita el carácter y la capacidad como requisitos previos para el liderazgo.

Dado que hoy en día la influencia ulterior de la potencia colonial EE.UU., que sólo concede a la RFA una autoadministración limitada, del poder sionista, así como de simples grupos de intereses económicos corruptos y del ansia de poder de los partidos del sistema, se ha vuelto mucho más importante que la cuestión de cubrir puestos en la dirección del Estado, ¡la exigencia de este punto del programa debe extenderse también a esto!

En última instancia, el NSDAP exige que la dirección del Estado esté en manos de personas que aporten capacidades reales, que las hayan demostrado a través de la actuación y que, al mismo tiempo, estén exclusivamente comprometidas con los intereses vitales de la nación alemana, además de poseer la fuerza interior para comportarse en consecuencia, en resumen:

¡Hombres de carácter y capacidad para la gobernanza nacional!

7 ALEMANIA LÓS ALEMANES

"Exigimos que el Estado se comprometa ante todo a asegurar las posibilidades de ganarse la vida de los ciudadanos del Estado. Si no es posible alimentar a toda la población del estado, entonces los miembros de naciones extranjeras (no ciudadanos) deben ser expulsados del imperio".

La nación es la comunidad de voluntades de las personas que son conscientes de su nacionalidad, que la afirman y que trabajan y luchan por su preservación y desarrollo. El Estado es el instrumento de poder-político de la nación con cuya ayuda se cumple esta tarea. Sólo desde este punto de vista -el servicio a la vida de una nación- están justificados y son necesarios éticamente la nación y el Estado.

Por lo tanto, la responsabilidad de un Estado se limita exclusivamente a las personas que le han sido confiadas. El NSDAP lucha por un Estado en el que los alemanes trabajen para Alemania, luchan y aseguren los derechos vitales de la germanidad, ¡así como del ciudadano individual! Los no alemanes son bienvenidos como huéspedes, pueden permanecer temporalmente en Alemania, en la medida en que esta estancia sea beneficiosa para la nación alemana, o al menos no la perjudique. Y deben volver a abandonar Alemania en cuanto se haya cumplido el objetivo de su estancia o ésta perjudique los intereses vitales alemanes.

Por consiguiente, la estancia de millones de trabajadores extranjeros en Alemania es intolerable en una situación en la que millones de ciudadanos alemanes están desempleados - es igualmente intolerable cuando, en una situación en la que el Estado alemán sólo puede cubrir su presupuesto con préstamos cada vez mayores, otros millones de ciudadanos extranjeros - trabajadores extranjeros desempleados, familiares que no trabajan, etc. - son alimentados y mantenidos con la ayuda de la asistencia social alemana, el seguro de desempleo y otras medidas sociales. - Al mismo tiempo, se extiende por el país una nueva pobreza entre los ciudadanos alemanes.

El pueblo alemán no es responsable de resolver los problemas y la miseria masiva de todo el mundo: ¡es responsable de su propia supervivencia y de su sano desarrollo posterior! Las fuentes políticas, económicas, sociales y otras fuentes de fuerza y posibilidades de vida del espacio vital alemán y de la nación alemana son puestas por el NSDAP al servicio de la nación alemana, de acuerdo con el principio "¡Alemania para los alemanes!" Cada nación tiene tanto derecho a la prosperidad como gane para sí misma, pero también tiene el derecho exclusivo e irrestricto a todo lo que gane para sí misma:

Trabaja para sí misma y para su futuro, ¡y no para extraños!

REPATRIACIÓN DE EXTRANJEROS

"Debe impedirse toda nueva inmigración de no alemanes. Exigimos que todos los no alemanes que han inmigrado a Alemania desde el 2 de agosto de 1924 sean obligados a abandonar el Reich inmediatamente."

En las últimas décadas, bajo la presión de los intereses capitalistas de lucro, como poderes de fondo interesados en la extranjerización excesiva, la mezcla y finalmente la destrucción de la nacionalidad alemana, muchos millones de extranjeros han afluído a la RFA y amenazan con establecerse aquí permanentemente. Mientras la economía, en su actitud miope y dañina hacia el pueblo, documenta su interés en la explotación y la depresión salarial mediante la importación de mano de obra barata e incluso quiere mantener aquí a los extranjeros desempleados para utilizarlos indebidamente como ejército industrial de reserva y como medio de ejercer presión contra el trabajador alemán, que teme por su puesto de trabajo, para que ya no se atreva a representar sus intereses, los poderes de fondo -las altas finanzas mundiales, la judería mundial, la masonería mundial, etc.- hace tiempo que han reconocido que no les interesa el pueblo alemán. Los poderes del trasfondo -las altas finanzas mundiales, la judería mundial, la masonería mundial, etc.- hace tiempo que reconocieron que sólo las poblaciones de masas mestizas, privadas de su identidad étnica, y los pueblos unitarios mundiales pueden convertirse en robots de consumo fácilmente manipulables. Las comunidades étnicas conscientes de sí mismas y orgullosas de su raza amenazan su posición de poder. Por esta razón, promueven la inmigración masiva de pueblos extranjeros y crean problemas de minorías artificiales en cada vez más comunidades étnicas de raza blanca.

Por el contrario, el NSDAP, de acuerdo con la voluntad del pueblo alemán, ¡está decidido a detener e invertir la Überfremdung!

El primer paso para ello es impedir toda nueva inmigración de no alemanes: No se podrán expedir nuevos permisos de residencia permanente ni nacionalizar a extranjeros.

Como segunda medida, los permisos de residencia de los extranjeros en paro y de los familiares que no trabajen dejarán de renovarse cuando caduquen y se revocarán los permisos de residencia permanente.

Por último, de acuerdo con los intereses de la economía alemana, en general ya no se renovarán los permisos de residencia de los trabajadores extranjeros por cuenta ajena que caduquen, lo que obligará gradualmente a la masa de no alemanes a abandonar el espacio vital alemán.

Además, todas las naturalizaciones o renaturalizaciones de extranjeros realizadas

desde el 8 de mayo de 1945 deberán ser revisadas y, por regla general, ¡revocadas!

Esta repatriación de extranjeros se hará de forma humana, gradual pero enérgica, y conducirá a limitar en un plazo previsible el número de extranjeros a aquellos cuya estancia sea de interés nacional, o al menos no lo perjudique. No luchamos contra cada restaurante chino, cada heladería italiana, cada miembro de una nación amiga que estudia aquí, o cada extranjero perseguido por motivos relacionados o no con nuestras ideas y que pide asilo aquí. Lo decisivo es que los intereses vitales de la nación alemana y del camarada individual del pueblo tengan prioridad en todos los casos y que se impida o revierta estrictamente cualquier asentamiento de nacionalidades extranjeras cerradas.

Si se nos esgrime el tristemente célebre "argumento" de que esto no es posible porque: "Después de todo, nosotros los trajimos en primer lugar", entonces la respuesta sólo puede ser: El pueblo alemán no llamó a los extranjeros - los llamó una economía que ya no merece el nombre de "economía nacional" porque hace tiempo que perdió cualquier pensamiento sobre el bien común en sus intereses de lucro explotador. Después de una victoria del NSDAP, los responsables de esto son bienvenidos a abandonar el país junto con los extranjeros que han llamado - ¡pero dejando atrás sus riquezas acumuladas!

Y cuando dicen: sin los trabajadores extranjeros, nuestra economía nacional se hundiría y, además, los alemanes no querían hacer ningún "trabajo sucio" de todos modos, también a eso sólo hay una respuesta:

Ningún trabajo importante y necesario para la vida de una comunidad nacional es un "trabajo sucio". El NSDAP acaba con el desprecio por el trabajo físico, "bajo" o "sucio" y con la alta estima, a menudo grotesca sobrevaloración del trabajo "intelectual" a menudo improductivo - no valora el "qué" sino el "cómo" de un trabajo:

Quienes hacen bien y a conciencia su trabajo, necesario para la comunidad nacional, son reconocidos, respetados y justamente recompensados, independientemente de que este trabajo sea físico o mental, "limpio" o "sucio". Por el contrario:

¡Quienes realizan concienzudamente ese trabajo "sucio" suelen merecer un mayor reconocimiento y también lo recibirán en el Volksstaat alemán!

Y, por último, hay que señalar que todo pueblo sólo tiene derecho a la prosperidad que gana por sí mismo, ¡y no a la que hace trabajar a los demás! Si el trabajo del pueblo no es realmente suficiente para mantener el nivel de vida que ha alcanzado, entonces este nivel debe bajar hasta que se corresponda con el trabajo realizado por los camaradas del pueblo - ¡pero no ser inflado artificialmente o mantenido

mediante la explotación de personas extranjeras! Pero parece absurdo creer que este industrioso y trabajador pueblo alemán bajo la dirección nacionalsocialista no pueda alcanzar y elevar un nivel de vida adecuado mediante su propio trabajo.

En el Estado Nacionalsocialista Popular no hay excusa para dejar que los extranjeros hagan el trabajo, ¡ni resquicio para seguir alienando, mezclando razas y destruyendo al pueblo!

Los puntos 4 - 8 del programa del partido NSDAP representan las reivindicaciones raciales del partido. Están al servicio de la renovación de la conciencia racial en el pueblo alemán. Se cumplirán cuando el pueblo alemán vuelva a ser consciente de su nacionalidad, cuando la nación alemana sea dirigida por nacionalistas alemanes en pro de los intereses vitales del pueblo alemán y de las personas individuales, cuando se impida fehacientemente todo asentamiento de grupos étnicos extranjeros en el espacio vital alemán, sólo los alemanes estén en posesión de la ciudadanía alemana y todos los extranjeros restantes estén sujetos a la legislación de extranjería entendida como ¡derecho de huésped temporal!

Por eso luchamos.

9 **DERECHOS Y DEBERES DEL CAMARADA DEL PUEBLO**

"Todos los ciudadanos deben tener los mismos derechos y responsabilidades".

En el Estado popular nacionalsocialista del futuro, sólo los miembros del pueblo pueden ser ciudadanos, del mismo modo que el propio Estado sirve exclusivamente a los intereses vitales y al desarrollo de la nación alemana. En la cuestión de los derechos y deberes del ciudadano, el nacionalsocialismo no se ocupa, por tanto, de la relación mecánica del ciudadano con su Estado:

¡En los Estados capitalistas liberales, por ejemplo, la cuestión de los derechos del individuo se sitúa con tanta fuerza en el centro que no queda espacio para los deberes para con la comunidad; al mismo tiempo, la riqueza material y la búsqueda de la misma es la única medida de valor en la vida del ciudadano, lo que conduce a la descomposición de todos los valores y concepciones naturales o idealistas del valor y, por tanto, produce una masa arbitrariamente manipulable de idiotas consumidores, personas de plástico y robots del dinero que son masilla en manos de los poderes de fondo manipuladores!

Sin embargo, los Estados comunistas, por ejemplo, prácticamente sólo conocen los deberes del ciudadano:

Dado que el marxismo es una ideología contraria a la naturaleza, sólo puede sobrevivir a largo plazo con la ayuda de una dictadura terrorista cuyo objetivo no es la formación de la personalidad de sus ciudadanos, sino la "hormiga humana", el humilde trabajador forzado.

En ambos casos, la relación del ciudadano con su Estado es puramente mecánica y profundamente antinatural, ya que el Estado y los derechos y deberes que poseen sus miembros no guardan relación alguna con su nacionalidad natural. Por lo tanto, el ciudadano es, en última instancia, ajeno y sin relación alguna con dicho Estado: la alienación se produce entre el Estado y el pueblo.

El Estado Nacionalsocialista Popular supera esta alienación y convierte así el organismo de poder del Estado en una patria familiar y digna de confianza para el camarada del pueblo. En esta patria, cada miembro del pueblo tiene los mismos derechos y deberes como ciudadano, por lo que cada derecho es al mismo tiempo también un deber, pues ni nuestro Estado exige de sus miembros sólo obediencia mecánica y, por tanto, les impone deberes sin pensar siquiera en derechos - ¡ni este Estado es para sus miembros sólo una estructura mecánica de orden de la que uno quisiera beneficiarse lo más posible y ser molestado lo menos posible, y en la que el individuo sólo ejerce sus derechos sin asumir deberes! Ambas actitudes caracterizan la alienación a superar entre el Estado y el ciudadano, ¡que queda abolida en el Estado nacionalsocialista popular!

El nacionalsocialismo, de acuerdo con su visión biológica del mundo, parte de la base de que las personas son diferentes:

Además de la lucha por la supervivencia y la selección de los más aptos para vivir, la realización de la diversidad de la vida, no sólo en la naturaleza en general, sino también con respecto a la especie humana, es una de las leyes básicas de la visión de la vida basada en las especies y la naturaleza de nuestro movimiento, que afirma expresamente y quiere preservar la diversidad de la vida. No hay dos personas iguales y no hay eslogan más tonto que el de la igualdad humana.

Además, en todo cuerpo nacional hay personas racialmente superiores y personas racialmente inferiores y las amplias masas que se orientan hacia el tipo de personas que mandan en la vida nacional. Una comunidad nacional sana, por lo tanto, elimina el material humano inferior y se orienta hacia una élite nacional - la transformación después de 1945, por supuesto, produjo una inversión aquí y trajo una infrahumanidad de peces gordos, parásitos, plagas del pueblo, asociales y criminales. Por regla general, la clase dirigente de la colonia estadounidense de la RFA tiene este aspecto.

¡En contraste con esto, el NSDAP exige igualdad de derechos y deberes para todos los ciudadanos del Estado, porque aunque los miembros del pueblo sigan siendo tan diversos, como portadores de una propiedad hereditaria común, como miembros de la comunidad biológica de su pueblo, poseen por naturaleza iguales derechos y deberes hacia este pueblo y tienen como alemanes, a pesar de toda singularidad individual, una naturaleza biológica común e igual que los distingue de todos los demás pueblos y como blancos una que los distingue de todas las demás razas!

De esta comunidad biológica se derivan los mismos derechos y deberes. Estos son ante todo:

- * Derecho al trabajo y deber de trabajar para la comunidad nacional.
- * Derecho a la libre elección de progenie, así como a fundar una familia y deber de mantener puro el cuerpo nacional alemán, de acuerdo con las leyes eugenésicas y raciales.
- * ¡Derecho y libertad para la autorrealización de la propia personalidad y el deber de vincular esta libertad a la preservación y desarrollo de la especie del pueblo y la raza, hasta que los camaradas del pueblo hayan madurado hasta convertirse en la "más alta encarnación del valor de la raza y la personalidad" de acuerdo con las palabras del Führer!

Con la realización de estos y otros derechos y deberes que se deriven de ellos, se restaurará la estratificación natural de nuestro cuerpo nacional - ¡y en lugar de la escoria que hay que eliminar de la comunidad nacional, una élite völkische volverá a ser el modelo!



NS KAMPFRUF
KAMPFSCHRIFT DER NATIONALSOZIALISTISCHEN DEUTSCHEN ARBEITSPARTEI AUSLANDS- UND AUFBAUORGANISATION

November 1944 September 1973 26. April 2007 (133)

Der Kampf geht weiter !

Siebzig Jahre nach der Kapitulation der Wehrmacht am 8. Mai 1945 ist die nationalsozialistische Bewegung stärker als je zuvor in der Nachkriegszeit. Und zwar nicht nur in Deutschland, sondern auf globaler Ebene!

Identität von Massenmord, Völkermord, Verfolgung und Verbannung haben nicht ausgerottet, die Kern der gesamten Idee unseres heilig geliebten Führers Adolf Hitler ist erloschen.

Alle Nationalsozialisten sind sowjetische Völker und Russenmenschen. Adenauer Schüler an Schulen an Kampf um die Erhaltung unserer weißen Völker.

Der Bewegung ist zwar nicht geworden, aber die Größe des biologischen Volkstums ist heute noch viel größer als in der Vergangenheit.

Die vorverfügte Gegen ist oben dabei, das Volkstum - gegen alle weißen Völker (Völkermord, Völkermord und Entwertung, Überforderung und Kammernutzung).

OK "Nazi" oder "Hitler", als in "Wahlkampf" oder in "Reinigung", als in "Propaganda" bewirkt oder auf seine Schamhaftigkeit andere Art. Jeder Nationalsozialist ist seine Pflicht!

Hitler!
Gottfried Lueck



TROTZ VERBOT NICHT TOT!



Boletín de Noticias NS
www.nsdapao.org

#1005 19.06.2022 (133)

NSDAP/AO: PO Box 6414 - Lincoln NE 68506 - USA

Informe frontal
Entrevista con Molly
Tercera parte

NSK: Sus proyectos actuales están obviamente relacionados con la filmología y el arte.

Describe su opinión sobre el impacto de estos temas en la política.

Molly: Bueno, trato de seguir actualizando la galería de fotos, pero sobre todo me he concentrado en Adolf Hitler y el Ejército de la Humaredad (www.movingthecountry.com/truth.htm). Estoy en 21 páginas ahora, y tengo mucho más que hacer. Estudiar la Segunda Guerra Mundial es un absoluto campo de minas de información. Buscamos información sobre una cosa y te encuentras con dos cosas más para investigar. Se siente un poco como si fueras un arqueólogo, desenterrando el pasado enterrado. Un pasado que prefieren no sacar a la luz. Podemos volver a agradecer a Internet la avalancha de información y fotografías. A lo largo de los años han salido a la luz cosas extremadamente raras.



the NEW ORDER

Number 174 (133) Founded 1973 April 26, 2007 (133)

The Fight Goes On !

Seventy years after the capitulation of the Wehrmacht on May 8, 1945, the postwar National Socialist movement is stronger than ever not only in Germany, but throughout Europe.

Decades of mass murder, expulsion, persecution, and defilement have not sufficed to destroy the seed of the brilliant ideas of our much loved Führer Adolf Hitler.

All National Socialist and other racially-aware countermovements and racial kinemen fight side by side for the preservation of our white folk.

The movement has indeed become stronger, but the danger of biological folk death is also much greater today than in the past.

The desperate enemy is in the process of committing genocide against all white folk. His means are non-white immigration, culture denigration, and race-mixing.

Whether "legal" or "illegal", whether in election halls or street battle, whether armed with propaganda material or on a battlefield of a different kind, every National Socialist must do his duty!

Hitler!
Gottfried Lueck



TROTZ VERBOT NICHT TOT!

¡El NSDAP/AO es el mayor suministrador mundial de propaganda Nacional Socialista!

Revistas impresas y online en muchas lenguas
Cientos de libros en casi una docena de lenguas
Sobre 100 webs en docenas de lenguas



BOOKS - Translated from the Third Reich Originals!
www.third-reich-books.com



NSDAP/AO
Fight Back!



nsdapao.org
Contact us to find out how YOU can help!